
海老名市立柏ケ谷中学校 学校運営協議会 議事録 

（令和４年度 第１回） 

１ 日時 令和４年６月２８日（火）１３:３０

２ 場所 柏ケ谷中学校第一会議室

３ 出席委員 澁谷清美委員長、橋本絵美里副委員長、竹本弥生委員、上田貴康委員、 

森山輝男委員、二見吉男委員、中村賀子委員、霜島恵委員、金佳孝委員、 

大矢貴史委員 

４ 会議の内容 

（１） 開会の言葉 

（２） 学校長挨拶 

（３） 委員委嘱･･･それぞれの委員に委嘱状の交付 

（４） 自己紹介 

（５） 委員長・副委員長選出･･･委員長に澁谷委員、副委員長に橋本委員を選出 

（６） 議事 

      ○令和４年度学校教育目標について 

       学校長より本校の学校教育目標や重点努力目標等を説明 

      ○柏ケ谷中学校の概要について 

       学級数や生徒数、校時表等について説明 

      ○本校の現状と課題について 

       生徒たちの現状や課題としている点について説明 

      ○その他 

・令和４年度柏ケ谷中学校区学校運営協議会について 

 学区の学校運営協議会の趣旨説明 

・感染症の現状と対策について 

 本校の新型コロナウイルス感染症の現状と対策についての説明 

・登下校時の安全確保について 

 長寿会による見守りパトロールや職員の下校指導についての説明 

・４月からの様子、学校施設・設備に関して 

 落ち着きある学校生活、学校行事の実施、施設の改修等の説明 

・年間予定について 

 今年度の年間行事予定についての説明 

    （７）授業見学 

（８）各学年より･･･1・2・3 学年代表より各学年の実態について説明



（９）情報交換 

  二見委員：今年度の大塚ふるさと祭りの実施について。地域のふれあいの場が

必要である。子供会も少なくなっている。自治会との協力や互いの

サポートができるとよい。 

  橋本委員：中学校での平和学習が、小中で交流できるとよい。中学校から外へ

出て、広い世界を知り、好きなことを見つけるきっかけとしてほし

い。 

  澁谷委員：青健連でも、コロナウイルスの関係で、子どもたちとの関わりが少

なくなっている。 

  竹本委員：不登校生徒についての現状と課題についての情報交換。（本校と綾 

瀬高校） 

（10）閉会の言葉 


